

**Antwort zur Anfrage**

**Nr. AF/0051/2015**

Beratung im **Stadtrat** am **07.05.2015**, TOP öffentliche Sitzung

**Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Schängelbrunnen**

**Antwort:**

*1. Sieht die Stadtverwaltung die Notwendigkeit einer Reparatur des Schängelbrunnens?*

Der Schängelbrunnen wird im Rahmen der jährlichen Pflege und Unterhaltung regelmäßig gereinigt und auf seine Funktion hin überprüft. Eine Reparatur ist aktuell nicht erforderlich. Während der Woche wird der Brunnen täglich, aufgrund der starken Frequentierung von grobem Schmutz gereinigt. Zusätzlich zu den Wartungsarbeiten der Stadtverwaltung hat der Karnevalverein KKG Rot-Weiß-Grün Kowelenzer Schängelcher 1922 e. V. eine Patenschaft zum Erhalt und zur Pflege des Schängelbrunnens übernommen. Der Verein pflegt den Brunnen jeweils zum Saisonbeginn und Saisonende zusätzlich. Es ist trotz regelmäßiger Reinigung nicht zu verhindern, dass sich an Brunnen Ablagerungen aus dem Wasser und den Armaturen bilden.

*2. Wenn ja, wann soll die erfolgen und wie hoch sollen die Kosten dafür sein?*

In 2015 wurden bereits die Wasserauslassshähne überarbeitet. Die Kosten hierfür betragen rund 500 € Vor der Saison 2016 soll das Wasserbecken wie auch die Schängelfigur eine Intensivreinigung und Konservierung erhalten. In diesem Zusammenhang werden auch die Dichtheit des Beckens überprüft und die Fugen überarbeitet. Hierfür werden 2.500 € veranschlagt.

*3. Wenn nein, warum nicht?*